



PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Quimper, le 1^{er} mai 2023

Bilan des manifestations du 1^{er} mai

Plusieurs manifestations se sont déroulées ce jour dans le Finistère. Elles avaient toutes fait l'objet d'une déclaration.

Au total, 37 000 manifestants ont défilé aujourd'hui, très majoritairement dans le calme.

(Brest 15 000, Quimper 12 500, Quimperlé 2 800, Morlaix 3 800, Carhaix 2 000, Chateaulin 300, Pont l'Abbé 300, Ouessant 250, Rosporden 50)

A Brest, suite à des incidents en fin de manifestation 4 interpellations ont été opérées par forces de l'ordre.

Philippe MAHÉ, Préfet du Finistère, condamne très fermement les atteintes à l'encontre des forces de l'ordre commises par certains groupes violents de manifestants lors de ces évènements ;

Il tient à remercier les policiers et gendarmes engagés aujourd'hui pour leur action efficace et professionnelle qui a permis la garantie de la légitime expression des libertés démocratique et le nécessaire respect de l'ordre républicain.

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tél : 02 90 77 20 20 / 02 90 77 20 21

Mél : pref-communication@finistere.gouv.fr